



にこ★にこ



令和7年3月3日 うめ組担任

あっという間に1年が過ぎ、今年度も残り1ヶ月となりました。「もうすぐすみれさんやな!」と、すみれ組になることを楽しみにしている子どもたちです。

来年度へ向けみんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々もおもいきり楽しみたいと思います。

クッキングについて

3/18 のぼたち作りでうめ組での食育は終了です。また進級しすみれ組での食育がスタートする際はお知らせ致します。ご準備して頂き、ありがとうございました。

お知らせ

この度、産休に入られている上久保先生が 2/5 に出産しましたことをご報告いたします。元気な女の子で母子ともに元気です。

3がつうまれのおともだち

5名のお友だちが、
5歳になります。

お願い

進級までに油性ペン1本、鉛筆1本が入る筆箱を準備してください。



自分のロッカーの整理整頓をしたり、コットベットを出し入れしたり、給食の用意をしたりいろんなことができました。



お箸を上手に持ったり、細かい物でもハサミで切れるようになったり手先も上手に使えるようになりました。

できるようになったよ!

うめ組になって英語教室やチャイルドステップ、サッカー教室がスタートし、最初は緊張した様子でしたが、今では積極的に発言したり、手をあげたりするようになりました。



少しずつ文字にも興味を持ち自分で絵本を読んだり、自分の名前を覚えたり、文字を書いてみたりするようになりました。



4月は自分の気持ちをなかなか言葉で伝えることが難しかったですが、今では自分の気持ちを伝え合い、子どもたち同士でルールを決め、遊びを広げられるようになりました。



この1年で心も体もまたひとつ大きくなった子どもたち(*^ ^*) たくさんのことができるようになりました。保護者の皆様には様々な場面でたくさんのご協力をいただきました。1年間、ありがとうございました。